

Saarlouis, den 02.12.2020

## **Insektenschutz von LAKAL überzeugt Teammanager der Handball-Nationalmannschaft**

### **Oliver Roggisch setzt auf Insektenschutzlösung des Sponsors der Rhein Neckar Löwen**

Als Handballmanager ist Oliver Roggisch viel unterwegs. Sowohl als Sportlicher Leiter der Rhein Neckar Löwen als auch in seiner Funktion als Teammanager der Handball-Nationalmannschaft. Umso mehr genießt er die Ruhe zuhause – mit dem neuen Insektenschutz von LAKAL jetzt auch ohne lästige Insekten innerhalb der Wohnräume.

„Bereits in einem der ersten Gespräche zu unserem Sponsoring der Rhein Neckar Löwen kamen wir auf das Thema Insektenschutz zu sprechen“, erinnert sich Michael Selke, Vertriebsleiter bei LAKAL. „Schnell waren dann zwei Dinge klar: LAKAL wird Sponsor und Oliver Roggisch erhält den modernen Insektenschutz von LAKAL.“

Umgesetzt wurde die Insektenschutzlösung vom LAKAL Partner Furitsch & Schmidt aus Fürth. Alle Fenster und Türen – von klein bis groß – wurden gegen lästige Insekten gesichert. „Die Insekten bleiben draußen, das Licht kommt weiter in den Wohnräumen an – dieses Versprechen hatte mir Michael Selke im ersten Gespräch gegeben“, schildert Oliver Roggisch. „Und was soll ich sagen: Er hat sein Versprechen gehalten. Wir hatten (fast) keine Insekten im Haus und trotzdem sonnendurchflutete Räume.“

Coronabedingt, bedankte sich Oliver Roggisch in der SAP Arena bei Michael Selke und Benjamin Semmet, der als Gebietsverkaufsleiter die Abwicklung übernommen hatte.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter [www.LAKAL.de](http://www.LAKAL.de).

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung  
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957  
[thomas.schommer@mytext.de](mailto:thomas.schommer@mytext.de)

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis  
Tel.: 06831 8948-0 • [www.lakal.de](http://www.lakal.de)

